

SKRIPSI

ANALISIS HUKUM PIDANA TENTANG LGBT (*LESBIAN, GAY, BISexual, TRANSGENDER*)

**Ditulis untuk memenuhi sebagian persyaratan akademik
guna memperoleh gelar Sarjana Hukum Strata Satu**

OLEH :

Nama : MERCY B.J. HUSIN

NPM : 00000027440



**JURUSAN ILMU HUKUM
FALKUTAS HUKUM UNIVERSITAS
PELITA HARAPAN KAMPUS
SURABAYA
2019**



UNIVERSITAS PELITA HARAPAN SURABAYA
PERNYATAAN KEASLIAN KARYA TUGAS AKHIR

Saya mahasiswa Jurusan Ilmu Hukum, Fakultas Hukum, Universitas Pelita Harapan Surabaya,

Nama Mahasiswa : Mercy B.J. Husin

Nomor Pokok Mahasiswa : 00000027440

Jurusan : Hukum

Dengan ini menyatakan bahwa karya tugas akhir yang saya buat dengan judul **“ANALISIS HUKUM PIDANA TENTANG LGBT (LESBIAN, GAY BISEXUAL, TRANSGENDER)”** adalah:

- 1) Dibuat dan diselesaikan sendiri, dengan menggunakan hasil kuliah, tinjauan lapangan dan buku – buku serta jurnal acuan yang tertera di dalam referensi pada karya tugas akhir saya
- 2) Bukan merupakan duplikasi karya tulis yang sudah dipublikasikan atau yang pernah dipakai untuk mendapat gelar sarjana di universitas lain, kecuali pada bagian-bagian sumber informasi dicantumkan dengan cara referensi yang semestinya
- 3) Bukan merupakan karya terjemahan dari kumpulan buku atau jurnal acuan yang tertera di dalam referensi pada karya tugas akhir saya.

Kalau terbukti saya tidak memenuhi apa yang telah dinyatakan di atas, maka karya tugas akhir ini batal.

Surabaya, 17 September 2019

Yang membuat pernyataan



(Mercy B.J. Husin)



**UNIVERSITAS PELITA HARAPAN SURABAYA
FAKULTAS HUKUM**

PERSETUJUAN DOSEN PEMBIMBING TUGAS AKHIR

**“ANALISIS HUKUM PIDANA TENTANG LGBT (*LESBIAN, GAY
BISexual, TRANSGENDER*)”**

OLEH:

**Nama : Mercy B.J. Husin
NPM : 00000027440
Jurusan : Ilmu Hukum**

Telah diperiksa dan disetujui untuk diajukan dan dipertahankan dalam ujian komprehensif guna mendapatkan gelar Sarjana Strata Satu Hukum pada Fakultas Hukum Universitas Pelita Harapan Surabaya

Surabaya, 17 September 2019

Menyetujui:

Pembimbing Utama

Dr. Jusup Jacobus Setyabudhi, S.H., M.S

Co- Pembimbing/ Supervisor

Dr. Sari Mandiana, S.H., M.S.

Ketua Program Studi Ilmu Hukum

Dr. Sari Mandiana, S.H., M.S.

**Executive Director
UPH Surabaya Campus**

Dr. Ronald S.T., M.M.






**UNIVERSITAS PELITA HARAPAN SURABAYA
FAKULTAS HUKUM**

LEMBAR PERSETUJUAN TIM PENGUJI TUGAS AKHIR

Pada Selasa, 12 September 2019 telah diselenggarakan ujian komprehensif untuk memenuhi sebagian persyaratan akademik guna mencapai Gelar Sarjana Strata Satu Hukum pada Fakultas Hukum Universitas Pelita Harapan Surabaya atas nama:

Nama : Mercy B.J. Husin
NPM : 00000027440
Jurusan : Ilmu Hukum

Termasuk ujian Tugas Akhir yang berjudul “ANALISIS HUKUM PIDANA TENTANG LGBT (*LESBIAN, GAY BISEXUAL, TRANSGENDER*)” oleh tim penguji yang terdiri dari:

Dewan Penguji	Status	Tanda tangan
Dr. Jusup Jacobus Setyabudhi, S.H., M.S	sebagai Pembimbing I, merangkap Ketua	
Dr. Sari Mandiana, S.H., M.S.	sebagai Pembimbing II, merangkap Anggota Penguji	
Vicariya R. Boong, S.H., M.H	sebagai Anggota Penguji	

KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmat-Nya penulis diberikan kesabaran, kekuatan, kepintaran, ide-ide, semangat, pengetahuan dalam penulisan skripsi yang berjudul **ANALISIS HUKUM PIDANA TENTANG LGBT (*LESBIAN, GAY BISEXUAL, TRANSGENDER*)**” ini dapat diselesaikan dengan baik. Dalam pembuatan skripsi ini terdapat banyak dukungan dan doa, oleh karena itu penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada pihak yang membantu dalam penelitian ini, yaitu:

1. Ibu Dr. Sari Mandiana, S.H., M.S selaku Kepala Program Studi Fakultas Ilmu Hukum Universitas Pelita Harapan Surabaya yang telah mengizinkan kepada penulis untuk menyusun penelitian ini dan telah mengesahkan secara resmi judul penelitian ini sebagai bahan penulisan skripsi sehingga skripsi dapat berjalan dengan lancar sekaligus menjadi pembimbing II yang sabar serta meberikan kritik dan saran kepada saya yang bermanfaat untuk membuat skripsi saya dan meminjamkan buku kepada saya. Terimakasih ibu telah membimbing saya sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu dan mengizinkan saya mengikuti program studi ilmu hukum.
2. Bapak Dr. Jusup Jacobus Soetyabudi, S.H., M.S selaku pembimbing I saya yang selalu memberikan saya ide-ide untuk membuat skripsi ini serta memberikan kritik dan saran tanpa mengenal waktu. Terimakasih bapak telah sabar membimbing saya dengan sepenuh hati dan selalu meminjamkan buku kepada saya sebagai referensi.
3. Ibu Agustin Widjiastusti, S.H., M.Hum selaku dosen yang pernah membimbing saya dan selalu meminjamkan serta memberikan buku kepada saya. Terimakasih ibu telah membantu skripsi tanpa menegenal batas waktu.
4. Bapak Anthonius Adi Soediby, S.H., M.Hum selaku pembimbing akademik saya serta yang telah membantu saya memberikan ide-ide untuk pembuatan skripsi yang selalu sabar dan senantiasa membantu saya.

5. Seluruh dosen fakultas hukum Ibu Vicariya Retnowati sebagai penguji saya yang berkenan memberikan kritik dan saran serta memberikan saya banyak pelajaran dalam hukum. Ibu Rosalinda, ibu Rena Ritonga, bapak Wisnu, bu Nindya, bapak Suhariwanto, bu Paula, bu Andyna, bapak Sugeng, bu Anita, pak Hans, pak Syahrial, pak Omar, bu Evi, serta dosen luar yang belum saya sebutkan, saya ingin ucapkan terimakasih karena memeberikan banyak ilmu pengetahuan tentang hukum yang saya butuhkan.
6. Seluruh Staff Tata Usaha Fakultas Hukum dan jajaran staff lainnya yang telah membantu penulisan selama kuliah ini.
7. Papa, mama, cece, Bacon, terimakasih telah memberikan doa dan dukungan kepada saya dari awal saya masuk fakultas hukum hingga saya menjadi sarjana hukum serta telah menemani saya dari awal saya masuk perkuliahan hingga saya menyelesaikan studi ini. *I love you my family, you are the best thing I've ever had and I'm really glad that I'm born from this family*
8. Stefano Yusik, Glory Hillary, Jason Yehezkiel, Adrio Trias, Imanuel Robert, Kenneth William, dan Faustina Surya, terimakasih telah membuat kisah yang indah di dalam kehidupan saya selama saya kuliah di Universitas Pelita Harapan dan menemani saya dalam mengerjakan skripsi, serta menemani saya dalam suka maupun duka. *If there ever comes a day when we can't be together, keep me in your heart, I'll stay there forever –Winnie The Pooh*
9. Tri Apriliana, Eunike Brilliantine, Maria Gracea, Gabriel Worung, Toar Joshua, Elisa Ping Tan, Agatha Elenai, Maria Wensen, Yoel, Retno Wulan, Gerald, Tania yang telah menyelesaikan konsentrasi pidana bersama-sama. Terimakasih atas doa yang kalian berikan dan dukungan, selain itu telah menjadi teman yang menyenangkan dan melewati suka duka bersama-sama serta selalu kompak dalam kelas. *You and I are a team. Nothing is more important than our friendship. –Monster, Inc*
10. Teman sekelas angkatan 2016 yang telah berjuang dan menyelesaikan studi dan skripsi bersama-sama dengan saya, meskipun banyak yang gugur

ditengah jalan. Terimakasih telah menjadi teman-teman yang baik, yang selalu kompak, dan membuat kehidupan saya menjadi lebih bewarna. *Today's special moments are tomorrow's memories. –Ginie, Return of Jaffar*

11. Teman angkatan 2016 dari berbagai jurusan yang telah menemani saya dan memberikan saya ide untuk mengerjakan skripsi ini serta memberitahu buku apa yang berhubungan dengan skripsi saya.
12. Rachel yang mau datang jauh-jauh untuk menemui saya untuk menemani saya dalam mengerjakan skripsi ini dan terimakasih telah mendukung saya dalam membuat skripsi.
13. Timothy Christian Yunanto, terimakasih telah membenarkan laptop saya sehingga saya dapat mengerjakan skripsi ini dengan lancar.
14. Natalia, Claudia, Debora, Priska, terimakasih telah menyemangati saya dalam mengerjakan skripsi ini dan membantu saya untuk memberikan ide-ide terhadap skripsi ini.
15. Badan Eksekutif Mahasiswa 2017-2018 dan panitia lainnya yang pernah satu acara dengan saya, terimakasih atas doa dan dukungan kalian untuk saya dalam mengerjakan skripsi ini.
16. Cleaning Service, terimakasih telah membersihkan universitas Pelita Harapan, sehingga membuat saya lebih nyaman dalam mengerjakan skripsi.
17. Satpam, terimakasih telah menjaga Universitas Pelita Harapan, sehingga membuat saya terasa lebih aman dalam mengerjakan skripsi ini.
18. Seluruh LGBT, terimakasih telah menjadi inspirasi untuk membuat skripsi ini, meskipun dengan sejujurnya saya tidak setuju bahwa LGBT dikriminalisasi

Surabaya, 17 September 2019



Mercy B.J. Husin

DAFTAR ISI

	Halaman
HALAMAN JUDUL	
LEMBAR PERNYATAAN KEASLIAN TUGAS AKHIR	ii
LEMBAR PERSETUJUAN DOSEN PEMBIMBING	iii
LEMBAR PERSETUJUAN TIM PENGUJI TUGAS AKHIR	iv
ABSTRAK	v
ABSTRACT	vi
KATA PENGANTAR	vii
DAFTAR ISI	x
BAB I PENDAHULUAN	1
Latar Belakang	1
Rumusan Masalah	5
Tujuan Penelitian	5
Metode Penelitian	6
Sistematika Penulisan	8
BAB II LESBIAN, GAY, BISEKSUAL, TRANSGENDER (LGBT) DAN HAK ASASI MANUSIA	10
Hakekat dan Pengertian LGBT	8
LGBT dari Sudut Pandang HAM	22
BAB III ANALISIS KRIMINOLOGIS TENTANG PERATURAN DAERAH KABUPATEN MUSI BANYUMAS NOMOR 13 TAHUN 2005 DAN PERATURAN DAERAH KOTA PADANG PANJANG NOMOR 9 TAHUN 2010 TENTANG LARANGAN LGBT	38
Substansi Perda Musi Banyuasin dan Perda Padang Panjang Dalam Kaitannya dengan LGBT	38
Analisis Keberadaan Perda Musi Banyuasin dan Perda Padang Panjang	46
BAB IV KESIMPULAN DAN SARAN	55
DAFTAR PUSTAKA	